

Lettre insoumise du 20 septembre 2025

Lundi 22 septembre, toutes et tous à Créteil... Le drapeau palestinien doit flotter sur la mairie !



- Lundi 22 septembre, toutes et tous à Créteil : rendez-vous à 20 heures sur le parvis de la mairie pour demander au conseil municipal de hisser le drapeau du peuple palestinien sur la mairie pour dire :

- stop à la guerre,
- stop au génocide,
- libération des otages israéliens et des prisonniers politiques palestiniens,
- reconnaissance de l'état de Palestine.

En attendant nous demandons :

- le gel du jumelage avec la ville de Kiryat-Yam,
- l'arrêt des relations commerciales avec l'état israélien au niveau français et européen,
- l'interdiction des représentants d'Israël dans les compétitions sportives et dans les événements culturels.

- Déjà [le 7 Septembre, Créteil Insoumise participait à la marche du 94 pour Gaza](#) :

- Nous affirmons également notre [opposition à la répression des voix juives pour la paix](#).

Parmi les corps des personnes retrouvées cet été à Choisy, dans la Seine, l'une d'elle, Frantz, résidait à Créteil. Il avait été porté disparu dès le 11 août par ses proches. Ces meurtres en série homophobes sont particulièrement abominables. [Un hommage leur a été rendu ce vendredi 19 septembre à Choisy-le-Roi en présence de Clémence Guetté et de militants insoumis des trois villes de la circonscription.](#)

- Le 10 Septembre le peuple a dit non à la politique de Macron. Depuis les gens -avec leurs syndicats, leurs associations, leurs partis, ou tout simplement leurs voisin·es, leurs copain·es- s'organisent. Preuve en ait le nombre de manifestants du 18 Septembre. Et ça va continuer. On en peut plus de ceux qui veulent toujours nous en prendre plus pour continuer de gaver les milliardaires.

- Dans la nuit du 17 au 18 septembre, [nous étions avec les agents de la RATP qui dénoncent la privatisation des services.](#)
- Le matin, avec le député Louis Boyard, nous sommes allés soutenir les travailleurs de l'usine SANOFI en lutte pour le maintien de la production et des emplois à Maisons-Alfort.



- Alors que... sur le blog *Mediapart* de Christophe Prudhomme, vous pouvez lire « [Des nouveaux médicaments hors de prix](#) » et retrouver [ses billets d'humeur hebdomadaires](#) sur son fil Bluesky.
- Bonne santé !!! Une étude scientifique, la plus vaste conduite à ce jour, a confirmé que le glyphosate, le pesticide le plus utilisé au monde, cause le cancer même aux niveaux d'exposition « sûrs » établis par l'Union européenne. Pourtant, de manière choquante, les régulateurs de l'UE ont ignoré ces faits scientifiques lorsqu'ils ont renouvelé l'approbation du glyphosate en 2023, validant ainsi une nouvelle période de 10 ans pour ce produit chimique toxique dans notre nourriture, notre eau et notre sol.

Il faut prendre l'argent là où il est pour l'éducation, le blocage des loyers, l'hôpital, l'augmentation des salaires et des pensions, la retraite à 60 ans, la planification écologique...

- Depuis 2017, il y a 60 milliards de perte de recette chaque année et 211 milliards d'aides publiques données aux entreprises sans contrepartie écologique et sociale . Tout ça pour le grand bonheur des milliardaires qui se gavent sur notre dos. Et le gouvernement a le culot de vouloir nous faire les poches pour trouver 44 milliards au prétexte d'une dette faite par les gouvernements successifs qu'ils soient de droite ou socialistes et extrêmement alourdie par Macron et sa bande.
- On peut remarquer que comme d'habitude, l'extrême droite, qui a sauvé Bayrou pendant plusieurs mois en refusant de voter la censure, n'est pas aux côtés du pays en lutte. Jamais, dans le monde entier, ils n'ont été du côté des salariés. On découvre qu'à chaque fois que le peuple demande justice ils sont aux abonnés absents. Il faut dire que leur propagande diviseuse, uniquement basée sur la faute aux étrangers n'est plus écoutée quand les gens marchent ensemble pour un autre monde où la dignité de chacun.e soit respectée. Les luttes sociales sont un antidote au désespoir et au racisme.
- Après Bayrou c'est au tour de Macron d'être aidé par Le Pen... À lire dans *L'Insoumission*, « Motion de destitution de Macron déposée par LFI : 104 parlementaires la co-signent, [Marine Le Pen se pose en bouclier du chef de l'État](#) ».



À écouter sur Instagram, Antoine Léaument : « [Fin du chômage avec une rupture conventionnelle](#) : ce que veut le gouvernement ».

Halte aux maltraitances ! Une manifestation est prévue Mercredi 24 pour demander l'arrêt des OQTF totalement injustifiées, qui tombent sur des lycéens, des étudiants, des travailleurs... Sera aussi demandé le droit à avoir des rendez-vous en préfecture rapidement et la régularisation de tous ceux qui participent à la vie économique, sociale, culturelle du pays. Les insoumis soutiennent et seront présents. Elle partira du parvis de la mairie de Créteil à 16h pour finir en rassemblement devant la préfecture.

[Bravo aux parents d'élèves de l'École des Buttes](#) qui ont permis de préserver la classe de CE2 qui devait fermer ! Dans le Val-de-Marne, [cinq fermetures de classe sur seize ont été annulées](#).

Notre députée, Clémence Guetté, [à la rencontre des associations](#) de la ville de Créteil.

Découvrez les heures sombres de la ville de Créteil de 1870 à 1945, du 3 au 12 Octobre à la Maison du Combattant. Nous vous recommandons la déambulation historique, guidée par les historien·nes cristolien·nes, Annie et Claude Pennetier, le samedi 4 Octobre de 15 à 17heures.

Et en avant la musique...

- Kolo Barst : [Février 74](#),
- Pierre Lapointe : [Toutes tes idoles](#),
- Malik Djoudi : [Vivant](#),
- Kyle Eastwood : [Marrakech](#),
- Téléphone : [Un autre monde](#).

À bientôt...